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Aos onze dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, reuniram-se
virtualmente pelo Google Meet, via conta institucional do Programa de Pós-Graduação em
Gestão de Documentos e Arquivos (PPGARQ) da Universidade Federal do Estado do Rio de
Janeiro (UNIRIO) os membros do Colegiado, professores e professoras Anna Carla Almeida
Mariz, Janicy Aparecida Pereira Rocha, Junia Gomes da Costa Guimarães e Silva, Mariana
Lousada Pinha, Renato Crivelli Duarte e Rosale de Mattos Souza e a representante discente
Lucia Helena Ribeiro Santos. Justificaram ausência os professores e professoras Ana Celeste
Indolfo, Beatriz Kushnir, Danilo André Cinacchi Bueno, João Marcus Figueiredo Assis,
Eliezer Pires da Silva, Bruno Leite, Priscila Ribeiro Gomes, Alexandre de Souza Costa e o
representante discente Lucas da Conceição Oliveira . A reunião foi convocada para tratar dos
seguintes pontos de pauta: 1) Aprovação das Disciplinas a serem oferecidas no semestre
2024.2; 2) Solicitação da prorrogação de prazo de defesa da aluna Gabriela Rondado
Ferreira pelo prazo de 6 meses; 3) Definição de critérios para a utilização da verba
PROAP/ PROPGPI. Inicialmente, o professor Renato apresentou aos presentes a nova
secretária do PPGARQ, Amine Pullig Galvão, funcionária contratada e encaminhada pela
PROPGPI para ocupar a secretaria do Programa. Dando início à reunião, o professor Renato
Crivelli solicitou ao Colegiado a inclusão de mais um ponto de pauta referente à
homologação do resultado final do processo seletivo discente 2024 e sua inclusão como
primeiro ponto da pauta. A solicitação foi aprovada por unanimidade. A pauta aprovada para
a reunião é: 1) Homologação do resultado final do Processo Seletivo Discente do
PPGARQ 2024; 2) Aprovação das Disciplinas a serem oferecidas no semestre 2024.2; 3)
Solicitação da prorrogação de prazo de defesa da aluna Gabriela Rondado Ferreira
pelo prazo de 6 meses; 4) Definição de critérios para a utilização da verba PROAP/
PROPGPI. Dando início à pauta, o professor Renato passou a tratar do ponto 1)
Homologação do resultado final do Processo Seletivo Discente do PPGARQ 2024. O
professor Renato informou ao colegiado que o processo seletivo discente 2024 transcorreu
dentro da normalidade. Foram 21 inscritos, dos quais 20 tiveram sua inscrição deferida. Ao
fim do processo, 11 candidatos foram aprovados para ingressar no PPGARQ, conforme
listagem a seguir: 1º - Milla Neves Guimarães (8,8); 2º - Daniele de Souza Pereira
Machado (8,5); 3º - Caio Cardoso (8,4); 4º - Julia Azevedo Conde Pitanga (8,15); 5º -
Ana Cristina Cordeiro da Silva (8,05); 6º - Alexandre de Souza Pontes (7,9); 7º -
Morgana Lima da Trindade (7,8); 8º - Gabriela dos Santos Machado (7,65); 9º - Magno
Vinicius da Silva Monteiro (7,3); 10º - Luiz Ricardo Lopes (7,25); 11º - Thales Oliveira
do Nascimento (7,2). Professora Mariana pediu a palavra e ponderou que seria necessário
pensar em estratégias de divulgação para captar mais alunos, aprimorar a divulgação na
graduação e repensar esta questão da prova presencial. Professora Rosale solicitou que fosse
alterada a palavra do edital: De “Resultado”, para “Produto”, que é o objetivo do Mestrado
profissional. O resultado final do processo seletivo discente 2024 foi aprovado por
unanimidade. Dando continuidade ao ponto 2) Aprovação das Disciplinas a serem
oferecidas no semestre 2024.2. O professor Renato informou que no semestre de 2024.2
serão oferecidas as disciplinas obrigatórias, a saber, com seus respectivos docentes: a)
Perspectivas da Arquivologia Contemporânea - Profa. Anna Carla Almeida Mariz, b)



Arquivologia e Gestão - Prof. Danilo André Cinacchi Bueno , c) Metodologia de Pesquisa -
Prof. Renato Crivelli Duarte. As disciplinas foram aprovadas por unanimidade. Em
continuidade, o ponto 3) Solicitação de prorrogação de prazo para defesa da aluna
Gabriela Rondado Ferreira (Orientadora: Profa. Brenda Couto de Brito Rocco) pelo
prazo de 6 meses. A professora Brenda, orientadora da aluna, não pôde estar presente na
reunião, então o professor Renato apresentou a solicitação da aluna, destacando o fato de ela
já ter solicitado prorrogação da qualificação. Após apresentação das justificativas, a
solicitação foi aprovada por unanimidade. 4) Definição de critérios para a utilização da
verba PROAP/ PROPGPI. O professor Renato informou que a PROPGPI disponibilizou
aos programas de pós-graduação profissionais parte de sua própria verba PROAP, como
forma de apoio, uma vez que programas profissionais não são habilitados a receber suas
próprias cotas PROAP da CAPES. A verba disponibilizada ao PPGARQ foi de R$5350,00
para ser utilizada durante o ano de 2024. Do total recebido, parte já foi utilizada em
pagamento de diárias aprovadas na reunião anterior, restando no momento o valor de
R$3456,00. A professora Mariana perguntou se existia alguma restrição do que e como gastar
este valor e aproveitou para sugerir que este valor fosse usado para trazer convidados para
palestras e eventos. Professor Renato lembrou como a presença de pesquisadores é bem vista
pela CAPES. Professor Renato sugeriu compor uma comissão para avaliar como serão gastos
estes valores, proposta que foi aprovada por unanimidade. A comissão foi formada pelo
professor Renato, pela professora Mariana e um discente a ser indicado pela Lucia Helena,
representante discente. Por fim, encerrou a pauta e passou para os informes. Informes: O
professor Renato informou sobre a Semana de Integração Acadêmica (SIA) e a realização da
9ª Jornada de Pós-Graduação (JPG) da UNIRIO, destacando a importância da participação
dos discentes por ser uma oportunidade dos nossos alunos mostrarem seus trabalhos e
desenvolverem sua produção acadêmica; informou à Lucia Helena, representante discente, a
necessidade de indicação de 2 nomes dentre os discentes para compor a comissão de
organização da JPG, a pedido da Diretoria de Pós-Graduação. Informou que acontecerá a 3ª
Jornada Fluminense de Pós-Graduandos em Acervos, Preservação e Memória, a ser realizada
nos dias 25 a 28 de novembro de 2024, organizada pela Casa de Oswaldo Cruz (COC), em
parceria com outros programas de pós-graduação fluminenses relacionados à temática, dentre
eles o PPGARQ. Pediu aos docentes que estimulem seus orientandos a participarem da
jornada com o envio de trabalhos. Professora Rosale informou que finalizou o dossiê temático
“Políticas Arquivísticas” para publicação na revista Informação Arquivística, que deve ser
publicado ainda este ano. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Sessão, da qual, para
constar, foi lavrada a presente Ata, que vai assinada por mim, Amine Pullig , Secretaria do
PPGARQ e pelo coordenador do PPGARQ, professor Renato Crivelli Duarte.
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